

Forscherhuus-Tag im Trakt A

Zum zweiten Mal wurde am Dienstag, 11. Juni 2019 im Trakt A ein Mottotag passend zum Jahresmotto „Forscherhuus“ zelebriert. Für einmal galt für alle ein anderer, besonderer „Stundenplan“. In verschiedenen Ateliers, welche von Schülerinnen, Schülern und Lehrpersonen vorbereitet worden waren, wurde getüftelt, erforscht, ausprobiert und Neues entdeckt. So konnten die SchülerInnen beispielsweise in die albanische und die japanische Sprache eintauchen, einen Origami-Eisbären falten, Smoothies mixen, Farbexperimente durchführen, ein eritreisches Brot backen, Muffins dekorieren, Tonfiguren herstellen, eine Da-Vinci-Brücke bauen, verschiedene kooperative Spiele ausprobieren und nicht zuletzt standen einigen buchstäblich die Haare zu Berge.



Im Laufe des Tages machte jede Klasse einen Abstecher auf den Sportplatz um sich anlässlich des UBS-Kids-Cups in den verschiedenen Disziplinen Sprint, Weitwurf und Weitsprung zu messen.



Im und um den Trakt A herrschte emsiges Treiben und eine gute Stimmung. Wer für einmal eine kurze Pause machen konnte, versuchte die richtigen Antworten zu finden auf die Wettbewerbsfragen, welche vom Schülerrat zusammengestellt worden waren oder posierte für eine Foto als Forscher oder Forscherin.

Allen gebührt ein GROSSES DANKESCHÖN für ihr engagiertes Mitmachen. - Es hat Spass gemacht!

Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/a4PeX27zfabfHrr37>

Fotos: sg. 11.06.2019